

# Kompolnas Apresiasi Satgas Damai Cartenz Yang Telah Aktif Mengamankan Pemilu Dari Gangguan KKB di Papua

Achmad Sarjono - [PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM)

Apr 5, 2024 - 12:25



JAYAPURA - Satuan Tugas (Satgas) Ops Damai Cartenz 2024 mendapat apresiasi dan pujian atas kiprahnya yang berhasil mengamankan jalannya pesta demokrasi tahun 2024 di 9 wilayah daerah operasi Damai Cartenz 2024 dengan aman dan lancar.

Sebanyak 9 daerah operasi Damai Cartenz-2024 meliputi 3 provinsi yakni Provinsi Papua, Papua Pegunungan dan Provinsi Papua Tengah terdiri dari Kabupaten Yahukimo, Mimika, Intan Jaya, Dogiyai, Puncak, Nduga, Mimika, Jayawijaya dan Kota Jayapura.

Hal tersebut disampaikan Poengky Indarti, S.H., LL.M., selaku anggota Tim Kompolnas dalam kunjungan kerja kompolnas di Polda Papua, Rabu (3/4).

Poengky mengakui peran Satgas Ops Damai Cartenz-2024 dalam mengamankan jalannya pemilu pada bulan Februari 2024 lalu sangat baik, dan juga operasi Damai Cartenz ini, menjunjung tinggi HAM (Hak Asasi Manusia).

"Prosedur yang dilakukan Satgas ini sudah tepat. Anggota yang disebar di 9 Daerah Operasi selain ditugaskan untuk melakukan penegakan hukum terhadap kelompok kriminal bersenjata (KKB) dan Kelompok Kriminal Politik (KKP) juga berhasil mengamankan jalannya pesta demokrasi atau pemilihan umum presiden dan wakil presiden dengan baik sehingga tidak ada gangguan dari KKB dan KKP sejak pemilu berlangsung.

"Saya mengapresiasi hal ini yang mana pengamanan yang dilakukan Operasi Damai Cartenz dalam membantu Polda Papua pada Pemilu 2024 di 9 wilayah Operasi Damai Cartenz sangat tepat.

"Saya berharap kedepannya Operasi ini bisa lebih dan terus bergerak dalam memberikan jaminan keamanan terhadap di masyarakat Papua.

Selain itu, Kepala Operasi Damai Cartenz -2024., Kombes Pol. Dr. Faizal Ramadhani, saat dikonfirmasi mengatakan, Satgas Ops Damai Cartenz -2024 pada momen pesta demokrasi telah melakukan berbagai langkah-langkah dalam menjamin keamanan di 9 wilayah Operasi Damai Cartenz sehingga Pemilu bisa berjalan dengan baik.

Ka Ops Damai Cartenz kembali menjelaskan, jika dibandingkan dengan pemilu tahun 2019 di mana terjadi peningkatan aksi sebanyak 19 aksi, korban meninggal dunia sebanyak 28 korban dan korban luka berat sebanyak 17 korban, pada pemilu 2024 tidak terdapat gangguan yang berarti di Tanah Papua

"Kami telah melakukan langkah-langkah pengamanan untuk membantu Polda Papua dalam mengamankan jalannya pemilu-2024 di 9 wilayah Operasi Damai dan hasilnya tidak ada gangguan keamanan dari KKB dan KKP sejak pemilu berlangsung hingga selesai.

Ditambahkannya, hal tersebut juga merupakan peran serta masyarakat dalam membantu aparat keamanan untuk menjaga keamanan di Papua terkhususnya pada 9 wilayah Operasi Damai Cartenz-2024